

BARRANCABERMEJA. AYER HUBO CIERRE FINANCIERO

'HUMO BLANCO' PARA LA PTAR

Redacción Q'hubo
Marcelo Almarío Chávez

La Alcaldía de Barrancabermeja, Ecopetrol, y la empresa Aguas de Barrancabermeja, definieron como hecho histórico y de suma importancia la firma del otrosí, que por fin permitió el cierre financiero del proyecto de construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales San Silvestre. Con la firma del documento, ayer elaborado por las tres entidades, se dio vía libre al inicio de las tan esperadas obras de la Ptar, las cuales al ser terminadas le permitirá al acueducto, a través de colectores receptor y tratar las aguas residuales que son producidas en los hogares barranqueños y que son vertidas en 133 puntos, ciénagas y caños de la ciudad. "Es un hecho trascendental, después de varios años en que hemos estado adelantando las gestiones, tanto para las fases de ingeniería, como para las fases previas de preparación y alistamiento de la ciudad para el



Dato

El proyecto fue adjudicado a través de licitación pública en 2016 al Consorcio Ptar San Silvestre, conformada por Construvicol y Aqualia.

montaje para la Planta de tratamiento. Es un momento histórico para la ciudad. Estamos firmando el otrosí para el acuerdo de cooperación entre la alcaldía, Aguas de Barrancabermeja y Ecopetrol, con lo cual se tiene el cierre financiero, y queda todo listo para dar inicio a las fases de compras, construcción y montaje de la nueva planta, que serán anunciadas por el alcalde una vez finalicen todas las actividades preparatorias de actualización de pólizas y otra serie de procedimientos que debe adelantar Aguas de Barrancabermeja", manifestó Orlando Montoya, Funcionario de Ecopetrol.

¿Cuándo inicia la obra? Ecopetrol aportará \$88 mil millones y el Municipio los restantes \$92 mil millones presupuesto, para un valor total de \$180 mil millones. El alcalde de Barrancabermeja (e), Fernando Andrade indicó que el Municipio logro incorporar 52 mil millones para lograr el cierre financiero de la megaobra. "Esperamos que en la primera semana de junio se estén empezando las obras de la Ptar".

Para el centenario. Según el cronograma, la Ptar estaría terminada en el año 2022, coincidiendo con el aniversario número 100 de Barrancabermeja. "Agradecemos a Ecopetrol, a todos los integrantes del convenio, por que el proyecto ya es una realidad. Son casi \$180 mil millones, y con esta obra vamos a descontaminar los cuerpos de aguas. Es la obra mas grande que se construirá en Barrancabermeja para darle un orden ambiental al municipio.



FOTO: ARCHIVO Q'HUBO

Durante toda la tarde de ayer, desde las 3:30 p.m., el servicio de energía eléctrica falló en el sector comercial de Barrancabermeja.

BARRANCABERMEJA. 3.600 USUARIOS SIN LUZ

SE APAGÓ EL SECTOR COMERCIAL DEL PUERTO

Redacción Q'hubo
Marcelo Almarío Chávez

Desde las 3:30 de la tarde de ayer, el sector comercial de Barrancabermeja experimentó un apagón general. Por lo menos 3.660 usuarios del servicio de energía se quedaron sin luz por más de cuatro horas. Una línea de 3.200 voltios del circuito 21 de la subestación Buenos Aires colapsó en la calle 49 con carrera 19 del barrio Colombia, dejando así sin energía a barrios como El Arenal, La Campana, Colombia, Buenos Aires, El Dorado, entre otros. "Cuando se fue la luz pensamos que regresaba pronto. En varias ocasiones la energía se va en el sector comercial, pero en minutos el servicio se restablece. "Sin embargo, la sorpresa para todos fue que pasaban los minutos y el servicio no era restablecido. Nos empezó a preocupar más, porque no todos los locales tienen planta propia. "Nos comunicamos con la Electrificadora de Santan-

der, y allí nos dijeron que se había presentado un daño. "Entonces entendimos que la cosa iba para largo. Las horas pasaron y la luz no regresa, qué problema, los alimentos en las neveras se están dañando, y eso perjudicará nuestras ventas", manifestó el propietario de un restaurante ubicado en la calle 49 con carrera once del Puerto Petrolero.

El daño. Jimmy Díaz, profesional del área de mantenimiento para el Magdalena Medio de la empresa Electrificadora de Santander, ESSA, le manifestó a Vanguardia que se presentó un daño en los puentes del circuito 21 de la subestación

Buenos Aires. "Se cayó una línea, se abrió el circuito y se afectó el servicio de energía eléctrica en toda el área comercial del Puerto Petrolero. "Tenemos personal trabajando en el sitio, en un primer momento con cuatro técnicos, pero de ser necesario enviaremos mas personal. "Esperamos que en cuarenta minutos se pueda normalizar el servicio", aseguró Díaz, sin embargo, eran las cinco de la tarde, al cierre de esta edición, y el fluido eléctrico en la comuna Uno de Barrancabermeja no se restablecía. El ingeniero de la ESSA afirmó que los técnicos de la empresa se encontraban en el sitio del daño tratando de corregir el daño. "Estamos empalmando la red donde ocurrió la avería. Pedimos disculpas a los usuarios por los inconvenientes presentados, trabajamos para que el servicio de energía en Barrancabermeja, sea cada día mejor.



Dato

El apagón afectó a 3.660 usuarios de la empresa Electrificadora de Santander, ESSA, en Barrancabermeja.



Así quedaría construida la Ptar San Silvestre, ubicada en un predio de la vía Barrancabermeja - corregimiento El Llanito.

FOTO: SUMINISTRADA Q'HUBO